

## Tous en classe de découverte au Lioran

Vingt et un élèves de Hautefage et de Saint-Martin-la-Méanne, de la grande section de maternelle au CM2, sont partis, pendant cinq jours, en classe de découverte avec leurs institutrices Fabienne Caze-Bosmet et Amandine Féola ainsi que les cantinières des deux écoles. Logés au chalet des Galinottes, ils ont découvert la faune et la flore, fait de la randonnée, une course d'orientation et de l'escalade.

Ils ont eu aussi l'occasion de visiter une ferme et un atelier de caillage, ainsi qu'un buron. Pour compléter le programme, il avait fait auparavant



**SOURIRES.** Pour certains enfants, cette sortie était une première, mais tous étaient ravis de l'expérience. Les institutrices aussi ont apprécié, d'autant plus que s'est développé un vrai esprit de groupe.

en classe, ils ont eu des activités sur le volcanisme. Et pour que la fête soit complète une soirée con-

tes et même une « boum ». Pendant la semaine, un blog permettait aux enfants de correspon-

dre avec leurs familles et chacun est revenu avec son propre carnet de voyage. ■